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（１）審議概観

第195回国会において、本委員会は予算

の執行状況に関する調査を行った。

なお、本委員会に付託された請願はな

かった。

[国政調査]

予算の執行状況に関する調査を議題と

して、11月29日、国会法第105条の規定に

基づく本委員会からの会計検査の要請に

対する結果報告に関する件について、河

戸会計検査院長から説明を聴いた後、同

日及び30日の２日間、質疑が行われた。

質疑においては、賃金・消費の現状を

踏まえた経済政策の在り方、東電福島第

一原発における汚染水の処理方針、森友

学園に関する会計検査院の検査結果を踏

まえた再調査の必要性、高齢者の貧困増

加に対応する政策の在り方、北朝鮮のミ

サイル発射に対する我が国の対応の在り

方、北朝鮮拉致被害者救出に係る包括的

部隊編成の必要性、消費税率引上げ時に

軽減税率を円滑に導入するための取組、

ＳＮＳを活用した若者の自殺防止対策の

、 、拡充 森友学園と近畿財務局の交渉内容

労働契約法上の無期雇用転換ルール回避

を防ぐための法改正の必要性、政府系金

融機関及び製造業において相次ぐ不祥事

に対する政府の認識、過去20年間におけ

る我が国の低成長と財政悪化の要因、性

暴力根絶のための対策強化の必要性、聴

覚障害者及び視覚障害者のための施策を

推進する必要性等の問題が取り上げられ

た。



（２）委員会経過

○平成29年11月29日(水)（第１回）

予算の執行状況に関する調査を行うことを決

定した。

政府参考人の出席を求めることを決定した。

参考人の出席を求めることを決定した。

国会法第105条の規定に基づく本委員会から

の会計検査の要請に対する結果報告に関する

件について河戸会計検査院長から説明を聴い

た後、予算の執行状況に関する件について安

倍内閣総理大臣、小野寺防衛大臣、河野外務

大臣、林文部科学大臣、野田総務大臣、麻生

財務大臣、茂木内閣府特命担当大臣、加藤厚

生労働大臣、石井国土交通大臣、吉野復興大

臣、世耕経済産業大臣、中川環境大臣、 藤

農林水産大臣、松山内閣府特命担当大臣、中

根外務副大臣、河戸会計検査院長、政府参考

人、会計検査院当局及び参考人東京電力ホー

ルディングス株式会社代表執行役社長小早川

智明君に対し質疑を行った。

〔質疑者〕

大塚耕平君（民進 、増子輝彦君（民進 、） ）

川合孝典君（民進 、武見敬三君（自民 、） ）

山本一太君（自民）

○平成29年11月30日(木)（第２回）

予算の執行状況に関する件について安倍内閣

総理大臣、河野外務大臣、小野寺防衛大臣、

、 、小此木国家公安委員会委員長 麻生国務大臣

林文部科学大臣、 藤農林水産大臣、石井国

土交通大臣、野田総務大臣、世耕経済産業大

臣、吉野復興大臣、加藤厚生労働大臣、菅内

閣官房長官、梶山内閣府特命担当大臣、茂木

国務大臣、河戸会計検査院長、一宮人事院総

裁、政府参考人及び会計検査院当局に対し質

疑を行った。

〔質疑者〕

青山繁晴君（自民 、西田実仁君（公明 、） ）

（ ）、 （ ）、三浦信祐君 公明 辰巳孝太郎君 共産

小池晃君（共産 、片山虎之助君（維新 、） ）

藤巻健史君（維新 、福島みずほ君（希※ ）

会 、薬師寺みちよ君（無ク） 関連質疑） ※

○平成29年12月８日(金)（第３回）

予算の執行状況に関する調査の継続調査要求

書を提出することを決定した。

閉会中における委員派遣については委員長に

一任することに決定した。


